

ふたすぎ

亘 理 町 立 亘 理 小 学 校 〈学校だより〉 令和5年8月22日

第6号

百理小学校

: 亘理町字下小路 22-2 TE34-1311 FAX34-8821

目指す児童像

:考える子供 やさしい子供 たくましい子供

ホームページ : http://www.watari-edu.jp/watari-e/

夏休み明け 充実した毎日に

32日間の夏休みが終わり、いよいよ本日より1学期の後半がスタートしました。昨年から2学期制となり、夏休みが 終わってもまだ1学期が続いていることにはまだ慣れないところもありますが、子供たちにはあまり関係ないかもしれま せん。学校の生活リズムを取り戻すには少し時間がかかるかもしれませんが、少しずつ戻していきましょう。ご家庭のご 協力もよろしくお願いいたします。

9月からは、学習発表会やふたすぎ祭りなど行事が続きます。 もちろん学習もじっくりと取り組んでいく期間となりま すので、心身共に充実できるようにしたいと思います。

今年の夏はプールに入る機会は少なかったかもしれませんが、夏休み明け1回ずつは入りたいと思います。基本的な感 染防止は意識しつつも、子供たちが「学校に行くのが楽しい!」と思えるように教職員も頑張ってまいりたいと思います ので、ご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。

子どもをみまもり隊のみなさんとの顔合わせ会

7月19日 (水) 子どもをみまもり隊の皆さんにお集まりいただき、顔合わせ会 をしました。新型コロナウイルス感染症の影響で、学校にお集まりいただくのは久し 振りでしたが、たくさんの皆さんに来校していただくことができました。リモートで の自己紹介では、『慣れないから緊張しちゃうなぁ』とおっしゃっていましたが、画 面を通して子供たちに顔を見ていただくことができたと思います。普段、気付かなく ても、自分たちの安全を気に掛けてくださる方々がいることを知ることができて良か ったです。通学路でお会いすると、子供たちも元気な挨拶を返しているとのことでし た。常日頃から地域の皆さんに支えていただき、見守っていてくださっていることに 感謝です。

児童を代表して、6年1組の小野 凪翔さんがみまもり隊の皆さんに直接お礼の言 葉をお話しました。





PTA奉仕作業。 ありがとうございました

19日(土)に、たくさんの保護者の皆様と子供たちにご参加 ご協力いただき、PTA奉仕作業を行うことができました。教 室の窓ふきや掃除、外の側溝掃除や草むしりなどを行いました。

早朝6時30分からのスタートでしたが、太陽の光がじりじり と照りつける中での作業となり、皆さん汗だくでした。お陰様で 校舎内、校庭周辺とてもきれいになりました。

作業終了後は、子供たちのお楽しみタイム。宝探しゲームでお菓 子をゲットし、歓声が上がりました。金の特大景品を獲得して大喜 びの2人です。いっぱい働いたご褒美ですね。

ご協力いただいた皆様方、ありがとうございました。





PTA副会長の辻さんには、ボランティアで何度も草刈りのご協 力をいただきました。ありがとうございました。





6年生・3年生

9月の行事予定

- 1日(金)姉妹校交流 SC来校 教科書配付
- 4日(月)お弁当の日
- ※9/3は学校に登校することはありません。
- ぜひ地域の防災の行事に参加しましょう。
- 5日(火)クラブ活動
- 7日(木)5年生蔵王合宿・1日目 お弁当の日
- 8日(金)5年生蔵王合宿・2日目 お弁当の日 SC来校
- 11日(月)放課後楽校
- 12日(火)朝会(児童)5・6年5校時限授業
- 13日(水)~15日(金)全校5時間授業 色覚検査4年(希望者)
- 15日(金)マナーアップ運動 ショート防災⑤ SC来校
- 20日(水)文化財巡り(6の1)
- 21日(木)文化財巡り(6の2)
- 22日(金) 飲酒運転根絶運動の日 SC来校 5学年PTA行事
- 27日(水)文化財巡り(6の3) 3学年PTA行事
- 28日(木)3年人権教室
- 29日(金) SC来校

【10月】※第1学期終業式まで

- 2日(月)放課後楽校
- 3日(火)クラブ活動(3年見学)3年消防署見学
- 5日(木)ショート防災
- 6日(金)第1学期終業式 短縮4時間授業 下校11:50 10月11日(水)まで秋季休業日です。
- *今のところの予定です。変更する場合は、おたよりやメールでお知らせします。

9月11日(月)第4回校納金振替日でま

振替額等詳しくはステップアップ亘理小PII、12の『令和5年度校納金の納入について』をご覧ください。

SC(スクールカウンセラー) さんって、どんな人?

行事予定を見ていると、"SC来校"とあるのにお気付きですか。SCとはスクールカウンセラーのことです。今年度 亘理小学校に来ているのは、佐藤 翔矢さんという男の方です。

学級の様子を見て回り、時には話し掛け気付いたことを担任と情報交換しています。また、子供たちもいろいろな相談をし、話を聞いてもらっています。さらに保護者の皆さんもお子さんについての悩みなどを相談することができます。担任からもカウンセリングをお勧めすることもあります。

定期的に相談することもできますし、単発でも構いません。もし悩みや困っていることがあれば、予約制ではありますが、気軽にお申し出ください。

また、相談内容によってはSSW(スクールソーシャルワーカー)にお話しすることもできます。

教職員の中には特別支援コーディネーターや教育相談コーディネーターもおります。担任のみならず、校内、外部機関、 医療機関など連携して、子供たちや保護者の皆さんを支援していきますので、困り事があれば抱え込まず、ぜひ気軽にご 相談ください。

北海道伊達市立東小学校と姉妹校交流再開!

○ 8月31日(木)~9月1日(金)に北海道伊達市立東小学校の5年生2名と6年生4名、保護者2名、教職員2名が姉妹校交流で来校します。コロナ禍以降久し振りの再開です。

1日目は歓迎集会を開き、お互いの学校紹介をしたりゲームをしたりして交流を深めようと思います。また、 亘理町内の文化財巡りをして亘理町のことをもっと知ってもらおうと思います。 民泊は実施しません。

2日目は、学年ごとに交流をした後、岩沼市の千年希望の丘の見学に行き、東日本大震災についても知ってもらいたいと思います。短い滞在ではありますが、充実した交流にできればと計画中です。来年は、こちらから北海道を訪問することになります。